

Neues aus Japan Nr. 206 | Januar 2022

Allgemein

Notizen aus der Redaktion

Allen Leserinnen und Lesern von *Neues aus Japan* wünschen wir ein glückliches und gesundes neues Jahr 2022!



Foto: (r) aflu

Ihr Redaktionsteam *Neues aus Japan*

Zum Bild: In Japan steht jedes Jahr unter einem von zwölf Tierkreiszeichen, die ihren Ursprung in der chinesischen Kosmologie haben. 2022 ist das Jahr des Tigers 寅年 *toradoshi*. Wer in einem solchen Jahr geboren ist (z.B. 2022 und 2010, 1998, 1986, 1974, 1962 ... usw.), gilt – was nicht verwunderlich ist – als selbstbewusst, mutig, entschlossen und voller Leidenschaft. Noch so große Herausforderungen werden ohne Zögern in Angriff genommen, und auch von Rückschlägen lässt man sich nicht so leicht entmutigen. Daher stellt sich der Erfolg in der Regel recht schnell ein. Auf der anderen Seite neigen in einem „Tigerjahr“ Geborene dazu, mit ihrem großen Elan manchmal über das Ziel hinauszuschießen. Auch besteht bei ihnen die Tendenz zu Alleingängen; innerhalb einer Gruppe zu agieren, fällt ihnen eher schwer.

Kontakt:
Botschaft von Japan
Abteilung für Kultur und Öffentlichkeitsarbeit

Hiroshimastr. 6
10785 Berlin
Tel.: 030/21094-0
Fax: 030/21094-228
E-mail: magazin@bo.mofa.go.jp